
第４７回田原市男女共同参画推進懇話会 議事録要旨 

 

１ 日 時 令和５年１０月５日（木）午後１０時００分～１２時００分 

２ 場 所 田原市役所北庁舎１階 大会議室 

３ 出席者 別紙「出席者名簿」のとおり 

４ 会議事項 １ あいさつ 

２ 報告事項 

（１）市制 20 周年 体験して学ぼう！田原市 SDGs フェスタ実績報告につ

いて～たはらエコフェスタ 2023・第 15 回男女共同参画フェスティバル～ 

（２）田原市パートナーシップ宣誓制度について 

（３）市の取組 

３ 議題 

（１）令和６年度男女共同参画フェスティバルについて 

４ その他 

（１）各委員の取組状況・意見 

（２）懇話会ＬＩＮＥについて 

 

会議内容要旨 

事務局：会議資料の確認 

１ あいさつ 

○事務局あいさつ 

○オブザーバーあいさつ 

・企業の活躍にあたっても、性的な問題に関しては日本は遅れており、地方都市でも男女の平等性

は求められる。 

・パートナーシップ制度に関して言うと、今回、愛知県内市町村の協定制度が始まる。ファミリーシ

ップや事実婚も制度に組み込むなど、他市町村と要件を揃えていってほしい。 

 

３ 報告事項 

（１）市制 20 周年 体験して学ぼう！田原市 SDGs フェスタ実績報告について 

○事務局：資料１について説明 

 

（２）田原市パートナーシップ宣誓制度について 

 ○事務局：資料２について説明 

≪委員からの意見≫ 

・愛知県のファミリーシップ制度について、地元では申請しにくいという人が活用しやすいと思

う。 

・愛知県のファミリーシップ制度について、どのように市町村と調整するのか。 



⇒先行事例をみると、県のファミリーシップ制度利用者は県内市町村のサービスも利用できる、

というものを聞くが、現在、愛知県からの具体的な今後の動きについての情報提供はない。 

・ファミリーシップの導入は検討しているのか。 

⇒人権問題にもなるので、福祉部とも連携しながら考えていく予定。 

 

（３）市の取組 

○事務局：資料３について説明 

・防災会議、青少年問題協議会、社会教育委員会などに女性委員が増えるとよい。 

・コミュニティ協議会長に女性をいれていくことが必要だと思う。 

・コミュニティ協議会長は受け手不足。やってくれる女性を探すことのは困難と思う。 

 

４ 議題 

（１）令和６年度男女共同参画フェスティバルについて 

○事務局：資料４の説明 

≪委員からの意見≫ 

・男女共同参画というテーマが薄れていた印象。来場者が少なくても、ブースだけではなく講演会

や映画上映などやると良いと思う。 

・今年は参加型にしたのでよかった。男女共同参画のイベントだと集客が難しいが、広いテーマで

やるのもあり。 

・映画をやるならショートムービーが飽きずに見れて良いと思う。 

・図書館ともっと連携するのも良いと思う。 

 

５ その他 

（１）各委員の取組状況・意見 

 ○各委員：資料５について説明 

≪委員からの意見≫ 

・ＹＡＲＯＭＡＩの性教育のセミナーに子どもが行った。定員がすぐいっぱいになったと聞いた

ので、出前講座みたいに学校に出向いて出来ると良い。 

・性教育について、デリケートな問題で先生には難しい側面があるので、外部でやってくれる人が

いると助かると思う。 

・学校によって考え方が異なるので、ジェンダー平等意識に差がある。 

・愛知県男女共同参画審議会からは校長会に対して意識を持て、という話もあり、学校では着々と

男女共同参画について進んでいると感じる。 

 

（２）懇話会ＬＩＮＥについて 

 ○事務局：説明 

 

午後１２時００分 閉会 


